

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang sudah diteliti dan dijelaskan pada bab sebelumnya mengenai Pengaruh *Current Ratio*, *Economic Value Added* dan *Debt to Equity Ratio* terhadap Harga Saham (Pada Sektor Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017 – 2021), dapat disimpulkan bahwa :

1. *Current Ratio* tidak berpengaruh terhadap Harga Saham sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 – 2022. Artinya perusahaan perlu meningkatkan likuiditas dalam memenuhi kewajiban jangka pendek untuk menarik investor dalam berinvestasi.
2. *Economic Value Added* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 – 2022. Artinya laba operasi setelah pajak sudah memenuhi kebutuhan dalam menghasilkan laba yang baik, sehingga dapat mengundang investor untuk menanamkan modalnya.
3. *Debt To Equity Ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 – 2022. Artinya perusahaan memiliki nilai ekuitas dan total hutang dengan jumlah yang proporsional.

#### B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan yang sudah dibahas, maka penulis akan memberikan saran-saran dengan tujuan agar dapat mengatasi kekurangan yang terjadi dan bisa memberikan manfaat kepada pihak yang terkait, sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan , disarankan untuk lebih memperhatikan dana dengan sebaik mungkin agar nilai pada likuiditas perusahaan tidak akan ada kelebihan dana yang seharusnya digunakan untuk membayar dividen, utang jangka panjang maupun investasi yang memberikan sebuah return tinggi pada masa yang akan datang agar tidak mengakibatkan

menurunnya daya tarik pada investor ketika membeli saham sehingga dapat menyebabkan harga saham pada pasar modal mengalami perubahan yang akan mempengaruhi kepercayaan investor dalam berinvestasi dan perusahaan sangat perlu untuk meningkatkan kemampuannya dalam menghasilkan laba dan mengelola laba perusahaan guna menjadi dorongan laporan untuk para investor agar memberikan kepercayaan untuk berinvestasi. Hal ini sangat berpengaruh dalam meningkatkan likuiditas pada perusahaan, karena hanya perusahaan yang mampu memberikan asset lancar dalam membayar hutang lancarnya.

2. Bagi investor diharapkan hasil dalam penelitian ini dapat membantu dalam melakukan penanaman modal atau investasi pada perusahaan ini sebagai gambaran seberapa besar pengalokasian laba dimasa depan.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk menambahkan variable independen lainnya diluar dari variable yang telah digunakan dalam penelitian ini, menambah sampel dan mengganti objek penelitian seperti sub sektor lain yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia agar mendapatkan hasil penelitian menjadi penelitian baru dan lebih akurat.

